

# Prattes trotz Kollision an der Spitze

**MOTORSPORT:** Kartfahrer aus Neuhemsbach führt die Meisterschaftstabelle an

**Nach seinem Erfolg beim Saisonauftakt des ADAC Kart-Masters in Hahn stand für Loris Prattes der zweite Lauf zur German Vega Trophy in Ampfing auf dem Programm.**

Mit der drittschnellsten Zeit im Qualifikationstraining sicherte sich der

Neuhemsbacher eine gute Ausgangsposition für den ersten Wertungslauf, in dem er Zweiter wurde.

Im zweiten Rennen schien ihn das Glück verlassen zu haben. Nach der ersten Kurve war er Vierter. In der zweiten Runde kämpfte er sich auf Rang drei vor. In einem harten Duell

um den zweiten Platz kam es zu einer Kollision, in der der Neuhemsbacher das Nachsehen hatte.

Loris Prattes musste das Rennen beenden, führt aber trotz des Ausfalls die Meisterschaftstabelle in der Klasse X30 Junioren nach Halbzeit noch an. (red)